

Horóscopos martes 09 de noviembre de 2021

Aries. Cuidado con los secretos.

En este día Marte tu regente natal y Mercurio se unen en tu casa 8 de los secretos y miedos así que tanto en tu trabajo como en la relación de pareja hay que tener mucho cuidado con no molestarte cuando descubras algo que se te había ocultado. Dales a tus compañeros de trabajo y a tu pareja el beneficio de la duda y permite que se expliquen antes de explotar ya que no todo es lo que parece ser y puedes sobre reaccionar si no tienes cuidado, tómalo con tanta calma como se pueda y todo saldrá bien.

Tauro. Día para tomar un gran paso.

En el trabajo es un día para conectarte con equipos en otras partes del mundo, Venus tu regente natal y de la casa 6 del trabajo está en tu casa 9 del extranjero por lo que hoy es un día para hablar con muchas personas en diferentes lugares. En el amor hoy tienes a Mercurio en conjunción con Marte por lo que es un día para tomar riesgos y dar pasos importantes en tu relación es un gran día para tomar la iniciativa y decirle a tu novio que quieres mudarte a vivir con él. Puede parecer algo arriesgado, pero la energía favorece hoy eso.

Géminis. Buen momento en el trabajo

En el trabajo tienes al Sol transitando en tu casa 6 de estos temas por lo que es un gran momento para destacar y llamar la atención, hay que moderar un poco la energía con la que te proyectas ya que Mercurio tu regente natal está muy intenso, pero en general es un día para compartir tus planes y proyectos. En el amor hay que cuidar la intensidad con la que te conectas con tu novio ya que hoy tienes a Marte y a Mercurio tu regente en conjunción y esto es bueno porque te da mucha energía, pero puede salirse de control rápidamente por lo que necesitas estar muy consciente de cómo reacciona tu pareja y detenerte si ves que no está disfrutándolo.

Cáncer. Tómalo con calma en el romance.

En el trabajo es un día para buscar información que puede estar oculta por lo que va a ser necesario echarse un clavado en los archivos o el internet para poder encontrar lo que estás buscando, puede ser un poco pesado y aburrido así que trata de hacerlo un juego para que sea más pasajero.

En el amor el día de hoy tienes a Marte y a Mercurio en conjunción en tu casa 5 del amor y el romance por lo que es un día para tomarlo con calma ya que es fácil entrar en modo pantera y comenzar a buscar pareja como si fueran víctimas. Es mejor tomarlo con calma y no ser tan agresivo.

Leo. Intensidad laboral

En el trabajo el día de hoy tienes a la Luna en conjunción con Plutón en tu casa 6 por lo que es un gran momento para ser ambicioso y buscar mejores oportunidades laborales, esta energía se activa de buen modo y te pide que busques crecer hacia donde tu corazón te guía.

En el amor es un buen periodo con Júpiter el regente de tu casa 5 en tu casa 7 de la pareja así que es momento para conectar con tu pareja y hacer planes a futuro para poder seguir creciendo juntos. Es importante ser optimista en lo que planeen.

Virgo. Cuidado con obsesionarte demasiado con el amor.

En el trabajo es un buen momento y se te recomienda tener claras tus metas a corto y largo plazo para sacar el mayor provecho del tránsito de Júpiter y de Saturno en tu casa 6. Es importante ver hacia el futuro con optimismo y el momento presente con severidad.

En el amor es un día de emociones intensas ya que tienes a Venus y a la Luna en conjunción con Plutón en tu casa 5 por lo que hay que tomarlo con calma en estos temas y evitar obsesionarte con alguien en particular ya que la energía se presta para infatuarse con otra persona al punto de volverse un problema.

Libra. Discusiones por dinero con tu pareja.

En el trabajo estás en un buen momento con la Parte de la Fortuna en tu casa 6 así que es un buen día para ver hacia lo lejos y hacer planes para el futuro, es importante darte permiso de pensar a lo grande ya que es la energía que rige a tu área laboral.

En el amor tu regente de la casa 7 de la pareja y 2 del dinero es Marte y está en este momento en conjunción con Mercurio así que hay que tener cuidado con gastar de más el día de hoy ya que tu pareja se va a molestar, probablemente el dinero ya lo tenían planeado usar para otra cosa así que hay que tener cuidado.

Escorpión. Ten mucho cuidado con tus palabras hoy.

El día de hoy tienes a Mercurio en conjunción con Marte por lo que hay que tener mucho cuidado con las discusiones y pleitos en el trabajo ya que Marte rige también tu casa 6. En este día es muy fácil decir palabras que hieran profundamente a tus compañeros así que hay que ser prudente.

En el amor tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 5 así que hoy te puede ayudar ser aventurero en la expresión de tus emociones. Abre tu corazón y dile a esa persona que te interesa lo que realmente sientes por él. Esto va a ser muy bueno en general para ti.

Sagitario. Ten mucho cuidado con las relaciones hoy.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 por lo que es un muy buen día para conectar con otros para generar dinero, Venus te pide hacer equipos y trabajar en conjunto con otros por lo que hay que generar esos espacios para que se abra la oportunidad.

En el amor la conjunción de Marte y Mercurio te puede meter en problemas con tu pareja ya que Marte rige la casa 5 del amor y Mercurio la 7 de la pareja así que es fácil decir algo que no deberías y entrar en una discusión de la que no hay manera de salir victorioso. Tómallo con calma hoy y si algo te molesta mejor guárdalo para otro día.

Capricornio. Tómallo con calma en el trabajo.

En el trabajo hoy tienes la conjunción de Mercurio y Marte rigiendo tu casa 6 del trabajo por lo que hay que ser muy prudente en lo que dices y haces con tus compañeros de oficina. Te ayuda mucho la influencia de Venus para que aun si la riegas puedas salir bien, pero no abuses.

En el amor Venus te pide encuentros románticos al estar en tu ascendente y la Luna rige tu casa 7 de la pareja y está en conjunción con Plutón por lo que la energía de hoy es intensa y fuerte en las relaciones, puede ser un día inolvidable o puede desmoronarse por obsesionarte demasiado en hacer la cita perfecta. No lo tomes tan en serio y trata de encontrar el humor en la situación.

Acuario. Un día para irse con cuidado.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en conjunción con Plutón en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que tener cuidado con la imagen que proyectas hoy a los demás ya que puedes estar tú mismo dañándote en lo que proyectas y dejas que otros entiendan sobre tu trabajo.

En el amor es también un día intenso ya que Mercurio rige tu casa 5 y está en conjunción con Marte así que hay riesgo de tener pleitos con tu pareja por lo que hay que llevarla con mucha calma con tu pareja y no responder con lo primero que se te ocurra.

Piscis. Cuidado con obsesionarte con un amigo.

En el trabajo estás en un buen momento con mucha energía relacionada con la casa 9 del extranjero o educación así que puedes estar considerando tomar un curso para mejorar tus oportunidades laborales, mucho mejor si es en una escuela en otro país.